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●本日の司会        （中村 重昭副SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （渡邉 信義会長） 
 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

密山 晋吾様（立川 トレモンテ ） 
 
 

●会務報告         （渡邉 信義会長） 

 

 今日も散歩で歩いていたので

すが、東中神の北側が大きく変わ

りまして、駅から大山団地まで真

っ直ぐ抜ける通りが出来ました。

出来たばかりで車の通りも少な

く、歩道も非常に広く、歩道と車

道の間に自転車専用のレーンが

取ってあります。これからの日本

はそうなっていくのでしょうが、自転車に乗っている人

は慣れていないせいか、半分以上の人が歩道を走ってい

ます。これから、楽しみに見守っていきたいと思います。 

 大きく変わると言いますと、2016 年の規定審議会で、

ロータリーも大きく変わったと言ってよいのだろうと思

います。各クラブの裁量が大幅に拡大をしました。各クラ

ブが、これからの自分達のクラブをどのようにしていく

のか、考えていかなければならない時がきています。当ク

ラブでも 8 人の委員の方にお願いをして、現在、細則の

部分を詰めております。基本的には今やっていることを

文章化していこうという考え方です。近々に取りまとめ

ていきたいと思いますが、6 月 7 日（水）の全員協議会で

皆さんに協議をしていただいた上で、細則を決定したい

と思っております。 
 
 

●幹事報告        （佐々木 稔郎幹事） 

 

 日本のロータリー100 周年委員会より、日本のロータリ

ー100 周年委員会設立趣意書が届いております。委員会は

昨年の 7月より活動を開始しておりますが、設置目的は、

2020 年 100周年を迎える日本のロータリーに相応しい事

業展開をすることによって、連帯感を育みロータリーの

基盤を強化することです。その為、三つの特別委員会「ビ

ジョン策定特別委員会」「記念式典等特別委員会」「組織連

携特別委員会」を設置致しました。この 3 つの特別委員

会が、日本の全クラブ対象に WEB アンケートを実施する

ことになりましたので、ご協力をお願いいたしますとの

ことです。 
 

 地区より、2017 年地区大会採択の制定案および決議案

が届いております。 
 

制定案 人頭分担金の増額に対する RI 会計情報開示の

件（趣旨：各クラブにおいてＲＩの説明責任を求める声が

大きい。そこで、人頭分担金の増額に理解を得るための会

計情報の開示に取り組むべきである。） 
 

制定案 「クラブの目的」削除の件（趣旨：国際ロータ

リー定款と標準ロータリークラブ定款に「ロータリーの

目的」がある。標準ロータリークラブ定款に「クラブの目

的」を規定することは屋上屋を重ね、徒に混乱をもたらす

のみである。「クラブの目的」中の「クラブレベルを超え

たリーダーを育成する」ことはクラブの責務というより

RI と地区の任務だと思われるし、本質的なことは「ロー

タリーの目的」に網羅されており、RI が「世界全体のロー

タリークラブの連合体である」ことと、ロータリーの目的

を推進する会員の集まりであるロータリークラブは会員

によるプログラムや活動を支援することに鑑みて、「クラ

ブの目的」は不要である。） 
 

決議案 TRF グローバル補助金対象分野を人道的奉仕に

限らず「文化芸術」にまで広げるよう財団管理委員会に要

請する件（趣旨：奨学金については対象範囲を広げること

により奨学生の応募が増え優秀な人材育成が可能になる。

又、ロータリーの遠大な計画を示すことが出来、ロータリ

ーのイメージ向上に資すると考えられる。広範な分野で

の奉仕の心をもった有能な若者を育てることによりロー

タリーへの理解が促進されることはもとより、平和な世

界の構築に寄与し得ると考えられる。） 
 

 東京あけぼのロータリークラブより、社会に巣立つ学

生向けイベント「社会に選ばれる人材になるには」討論会

及びグループディスカッションのご案内がとどいており
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ます。 

日時 2017 年 5 月 28 日（日）13：30 から 16：00 

場所 玉川区民会館 

費用 無料 
 

多摩中各クラブより例会変更のお知らせが届いておりま

す。メイクアップをされる方は、事務局までお問い合わせ

ください。 
 
 

●卓話「ワインのはなし」（ソムリエ密山 晋吾様） 
 

講師紹介（椎名 正明会員） 

 本日の講師は、立川のイタリア

料理店「トレモンテ」のオーナー

でソムリエの密山さんです。私が

思うにトレモンテは立川で 1番洋

食の美味しいお店です。現在、全

面改装中で 5月 9日にリニューア

ルオープンします。これを機に、

ミシュランの星を目指すそうで

すので、大変期待をしております。 
 
 

卓話 

 本日は貴重なお時間をいただ

きまして、誠にありがとうござい

ます。 

本日はワインについてお話をさ

せていただきます。お顔を見渡し

ますと大変ワインの好きな方が

たくさんいらっしゃるので、退屈

な思いをさせてしまうかもしれ

ませんが、お付き合いください。 
 

※スクリーンの資料を見ながら、ワインについて分かり

やすくお話をしていただきました。 
 

赤ワインの種類 

～カベルネ・ソーヴィニヨン～ 

フランスのボルドーやカリフォルニアのナパヴァレー 

などが圧倒的に有名です。深みのある色調に、しっかりと

したタンニン（渋み成分）が特徴の長期熟成ワインが造ら

れます。 
 

～メルロー～ 

カベルネ・ソーヴィニヨンと同じ産地で造られること 

の多いメルローですが、カベルネと違い、繊細な渋みとま

ろやかな柔らかい口当たりが特徴的です。日本では長野

県の桔梗ヶ原が有名な産地です。 
 

～ピノ・ノワール～ 

フランスのブルゴーニュが代表的な産地で世界で最も高

価なロマネ・コンティもこの品種で造られています。透明

感を持ったルビーの輝きに、滑らかな味わいが特徴的で

す。 
 

～ネッビオーロ～ 

イタリア・ピエモンテの代表品種。タンニンが非常に強く、

朱色がかった色味が特徴的です。バローロやバルバレス

コといったイタリアを代表するワインが造られています。 
 

～サンジョヴェーゼ 

イタリアを最も代表する品種がサンジョヴェーゼ。トス

カーナ州を中心に広い地域で栽培されておりキャンティ

等の主要品種として有名です。深いルビー色が特徴的で、

果実味があります。 
 

～マスカット・ベーリーA～ 

日本固有のブドウ品種で、生食と醸造用を兼用している

珍しい品種。甘やかな香りが強く、繊細な味わいと滑らか

な口当たりになることで、今注目されています。 
 
 

謝辞（今藤 貫徳副会長） 

 本日は楽しい卓話をありがとうございました。ワイン

の奥深さを知ることができました。私が思っていたより

も健康に良いようですので、今日も飲もうと思います。 
 

●ニコニコ BOX発表   （柴田 智幸親睦委員） 
 

 
 

◎渡邉会長 

密山様 本日は卓話ありがとうございます。ワインの話、

楽しみにしています。 
 

・佐々木幹事 

密山さん貴重なお話しありがとうございます。さっそく

一杯飲みたくなりました。 
 
 

●出席報告     （椎名 正明出席副委員長） 
 

会員数  48 名 出席義務会員 47 名 

本日の出席 27 名（メイクによる出席者数を除く） 

 
 

●委員会報告 

 

中野 勝夫会員 

委員会報告ではございませんが、ご案内をいたします。 

5 月 7 日（日）にフォレスト・イン昭和館にて「多摩の名

刀展」が開催されます。ぜひお越しください。 
 

日時 2017 年 5 月 7 日（日） 

フォレスト・イン昭和館 9 階 ※入場無料 
 
 

●次週例会予定  （津乗 正勝プログラム委員） 
 

5 月 10 日（水） 

新会員卓話 原 忠夫新会員 
 
 

●閉会点鐘         （渡邉 信義会長）

 


